
 
 
 
 
 
 

Wir waren dabei! Und Sie? 

 

Am 24. und 25. September 2021 fand in Magdeburg in den Messehallen die Ausstel-

lung „Perspektiven 2021“ statt. 

Am ersten Tag waren sehr viele Schüler und auch Lehrer der Schulen aus der Umge-

bung Magdeburg, Oschersleben, Gardelegen und Burg bei unserem Stand und haben 

sich über den Betrieb, die Ausbildungsberufe und über Aufstiegsmöglichkeiten infor-

miert. 

 

 

 

 

 
 

Magnus, unser Auszubildener im ersten Lehrjahr, konnte den Schülern und anderen 

Interessierten erklären, womit sich unser Unternehmen im Wesentlichen beschäftigt, 

was es produziert und wie der Ablauf des Bewerbungsprozesses in unserem Betrieb 

aussieht. Weiterhin informierte er die Besucher über die Aufgaben und Pflichten, die 

auf die Auszubildenden zum Industriekaufmann zukommen. 

 
  



 
 
 
 
 
 

Am zweiten Tag der Ausstellung erkundigten sich weitere interessierte Schüler und 

Eltern an unserem Stand über die vielen verschiedenen Produkte, die unser Unterneh-

men in Völpke herstellt. Die meisten Besucher waren sehr beeindruckt, dass wir als 

„kleines“ Familienunternehmen in fast alle Teile der Erde exportieren und es weltweit 

nur wenige Regionen gibt, die wir nicht beliefern. 

 

 
 

Es ist aufgefallen, dass etliche Schüler das Fach Chemie in der Schule nicht immer 

mochten. Als wir ihnen mehr über die Abläufe und Prozesse in einem Unternehmen 

der chemischen Industrie erzählten, wuchsen jedoch das Interesse und die Aufmerk-

samkeit und sie hörten unseren Ausführungen neugierig zu. Viele waren überrascht, 

wie vielseitig und spannend Chemie in dem Zusammenhang doch ist. 

Alina, unsere Auszubildende im dritten Lehrjahr, hat den Schülern und Eltern viele 

Informationen zu den einzelnen Unternehmensbereichen gegeben. Durch unsere mit-

gebrachten Erzeugnisse konnte sie dabei vieles gut veranschaulichen. 

Wir hoffen, dass wir durch die vielen angenehmen Gespräche einige Schüler anregen 

konnten, sich in naher Zukunft als Bewerber für eine Ausbildung bei uns zu melden, 

sodass wir uns hoffentlich bald hier in Völpke wiedersehen. 

Stefanie Müller 


